



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	6	24/06/2024	LEGISLATIVO

#GUARDIANACIONAL

'GANA CONFIANZA EN LA SOCIEDAD'

ROSA I. RODRÍGUEZ
DESTACA LOGROS
DE INSTITUCIÓN

NOEMÍ
GUTIÉRREZ/
ENVIADA



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

SANTA CRUZ XOXCOTLÁN, OAXACA. Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, destacó que hoy la Guardia Nacional tiene la confianza de 76.6% de la sociedad y que ha generado una reducción de 17.2% en la percepción negativa sobre seguridad, de diciembre de 2018 a marzo de este año, según la última Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) del Inegi.

México está viviendo un momento

histórico en donde se tiene la oportunidad de consolidar a la GN con su pase a la Secretaría de Defensa Nacional, ya que cuentan con una fuerza política que los respalde en el Congreso de la Unión, precisó.

Durante la inauguración de instalaciones de la GN en este municipio, acto encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo, virtual mandataria, resaltó el lema de este cuerpo de seguridad "Justicia y Paz".

Destacó que "la idea de contar con una GN era como un sueño, pero la tenacidad del presidente Andrés Manuel López Obrador y el firme apoyo de las Fuerzas Armadas hicieron que se materializara este proyecto".

Dijo que la institución ya tiene cinco años y se ha consolidado con hombres y mujeres formadas en disciplina y respeto estricto a los derechos humanos. 🇲🇽



FOTO: ESPECIAL



RELEVANCIA | • La secretaria de Seguridad, en su visita a Oaxaca.